



PAROISSE du SACRÉ-CŒUR

021 616 51 43 ♦ paroisse@sacrecoeur.ch

Mardi à vendredi de 08h30 à 12h00

www.sacrecoeur.ch



Feuille dominicale du 10 au 17 août 2025 **Quête pour les œuvres missionnaires de la Paroisse du** **Sacré-Cœur**



Le 10 août 1975, à la clinique Bois-Cerf, l'abbé Maurice Zundel passait au-delà de cette vie terrestre vers la Lumière et l'Amour de Dieu, en qui il avait une foi brûlante et contagieuse.

50 ans plus tard, son œuvre connaît un rayonnement grandissant, car elle ouvre sur la grandeur de l'homme et sur le Cœur de Dieu des perspectives existentielles qui parlent au fond de la personne.

« Le secret de la toute-puissance divine jaillit du don infini de soi, un jaillissement d'amour entièrement dépouillé, qui peut susciter la vie parce qu'il n'y a rien en lui qui ne soit donné » **Maurice Zundel**

Le problème que nous sommes (p.216)

Première lecture (Sg 18, 6-9)

La nuit de la délivrance pascale avait été connue d'avance par nos Pères ; assurés des promesses auxquelles ils avaient cru, ils étaient dans la joie. Et ton peuple accueillit à la fois le salut des justes et la ruine de leurs ennemis. En même temps que tu frappais nos adversaires, tu nous appelais à la gloire. Dans le secret de leurs maisons, les fidèles descendants des justes offraient un sacrifice, et ils consacrèrent d'un commun accord cette loi divine : que les saints partageraient aussi bien le meilleur que le pire ; et déjà ils entonnaient les chants de louange des Pères.

Psaume (Ps 32 (33))

Heureux le peuple dont le Seigneur est le Dieu.

Criez de joie pour le Seigneur, hommes justes !
Hommes droits, à vous la louange !
Heureux le peuple dont le Seigneur est le Dieu,
heureuse la nation qu'il s'est choisie pour domaine !

Dieu veille sur ceux qui le craignent,
qui mettent leur espoir en son amour,
pour les délivrer de la mort,
les garder en vie aux jours de famine.

Nous attendons notre vie du Seigneur :
il est pour nous un appui, un bouclier.
Que ton amour, Seigneur, soit sur nous
comme notre espoir est en toi !

Deuxième lecture (He 11, 1-2.8-19)

Frères, la foi est une façon de posséder ce que l'on espère, un moyen de connaître des réalités qu'on ne voit pas. Et quand l'Écriture rend témoignage aux anciens, c'est à cause de leur foi.

Grâce à la foi, Abraham obéit à l'appel de Dieu : il partit vers un pays qu'il devait recevoir en héritage, et il partit sans savoir où il allait. Grâce à la foi, il vint séjourner en immigré dans la Terre promise, comme en terre étrangère ; il vivait sous la tente, ainsi qu'Isaac et Jacob, héritiers de la même promesse, car il attendait la ville qui aurait de vraies fondations, la ville dont Dieu lui-même est le bâtisseur et l'architecte.

Grâce à la foi, Sara, elle aussi, malgré son âge, fut rendue capable d'être à l'origine d'une descendance parce qu'elle pensait que Dieu est fidèle à ses

promesses. C'est pourquoi, d'un seul homme, déjà marqué par la mort, a pu naître une descendance aussi nombreuse que les étoiles du ciel et que le sable au bord de la mer, une multitude innombrable.

Évangile (Lc 12, 32-48)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Restez en tenue de service, votre ceinture autour des reins, et vos lampes allumées. Soyez comme des gens qui attendent leur maître à son retour des noces, pour lui ouvrir dès qu'il arrivera et frappera à la porte. Heureux ces serviteurs-là que le maître, à son arrivée, trouvera en train de veiller. Amen, je vous le dis : c'est lui qui, la ceinture autour des reins, les fera prendre place à table et passera pour les servir. S'il revient vers minuit ou vers trois heures du matin et qu'il les trouve ainsi, heureux sont-ils ! Vous le savez bien : si le maître de maison avait su à quelle heure le voleur viendrait, il n'aurait pas laissé percer le mur de sa maison. Vous aussi, tenez-vous prêts : c'est à l'heure où vous n'y penserez pas que le Fils de l'homme viendra. »

Questions pour un partage

En ce dimanche du temps ordinaire C, Jésus développe son enseignement sur l'attitude des disciples dans l'attente de sa venue. Nous avons ici affaire à un renversement inattendu de situation : le maître se fait le serviteur. Voici quelques questions pour l'évangile de ce dimanche.

- « Faites-vous des bourses qui ne s'usent pas, un trésor inépuisable dans les cieux, là où le voleur n'approche pas, où la mite ne détruit pas. Car là où est votre trésor, là aussi sera votre cœur. » Comment est-ce que nous nous préparons un trésor inépuisable pour les cieux ?
- « Heureux ces serviteurs-là que le maître, à son arrivée, trouvera en train de veiller. Amen, je vous le dis : c'est lui qui, la ceinture autour des reins, les fera prendre place à table et passera pour les servir. » Quels moyens l'Église nous propose-t-elle pour veiller ? Lesquels utilisons-nous ?
- « Que dire de l'intendant fidèle et sensé à qui le maître confiera la charge de son personnel pour distribuer, en temps voulu, la ration de nourriture ? Heureux ce serviteur que son maître, en arrivant, trouvera en train d'agir ainsi ! » Qu'est-ce que j'aimerais que l'on me demande de faire dans ma communauté paroissiale ?
- « À qui l'on a beaucoup donné, on demandera beaucoup ; à qui l'on a beaucoup confié, on réclamera davantage. » Quelle(s) charge(s) le Seigneur nous confie-t-il ? Qu'est-ce qu'il nous a déjà donné ?

Horaire des messes et intentions de prière pour les défunts

19^e Dimanche du Temps Ordinaire – Année C

Samedi 9 août Sainte Thérèse-Bénédicte de la Croix, vierge et martyre	18h00	† Blanche de Cérjat et déf. Famille † Alexandra Lee
Dimanche 10 août	10h30	Messe pour le 50 ^{ème} anniversaire de la mort de Maurice Zundel
Jeudi 14 août	09h00	Chapelle de l'Espace Maurice Zundel
Vendredi 15 août	20h00	Messe de l'Assomption † Les défunts de la famille Etienne Livio † Maria et Emilio Tappa † Michel Cart
Samedi 16 août	18h00	Messe de la St-Roch † Henri Hoppenot et Messe d'action de grâce pour les 95 ans de Marie-France Hoppenot
Dimanche 17 août	10h30	

SACREMENT DU PARDON : Pour des confessions avec le curé Vincent Roos, veuillez svp appeler le secrétariat.

Communauté ukrainienne : messe le dimanche **17 août à 14h**

Messes (horaires d'été) : Horaire habituel reprendra dès le **dimanche 17 août**.

Fête de l'Eucharistie le dimanche 17 août 2025 à 10h30, **En notre église du Sacré-Cœur** Aileen Calbimonte et Nyla Waeber

Baptême de Julie Claire Marmier, dimanche 17 août 2025



Messe de l'Assomption
Avec la Mission de langue espagnole
vendredi 15 août à 20h



Messe de la St-Roch
samedi 16 août à 18h

Vous pouvez désormais effectuer vos offrandes pour les quêtes au moyen de l'application TWINT.

MERCI

